



---

# communiqué

---

Date **Le 28 juin 1994**

N° 134

Pour publication

## **LES MÉDIÉVALES DE QUÉBEC REÇOIVENT UNE AIDE POUR FAIRE LA PROMOTION D'ARTISTES QUÉBÉCOIS EN EUROPE.**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention de 10 000 dollars aux Médiévales de Québec pour permettre à cette organisation de faire la promotion, auprès des diffuseurs européens, des artistes canadiens qui se sont illustrés à Québec lors de leur dernier festival. Le chèque a été remis par M. Patrick Gagnon, député de Bonaventure-Îles de la Madeleine, au président du conseil d'administration des Médiévales de Québec, M<sup>c</sup> Pierre Gaudreau.

M. Ouellet a félicité les organisateurs des Médiévales pour le dynamisme qu'ils ont démontré et le succès de leur édition de 1993. Il leur a souhaité que l'édition de 1995 se révèle encore davantage un événement d'envergure internationale.

Le financement de cette initiative est prévu dans le budget fédéral déposé en février 1994 et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874